

Dienstag, 24. Oktober 2023, Werra Rundschau / Lokales

Kürbisfest auf dem Hof Menthe

Herbstliche Feier für Kinder



Ein Kinderfest mit dem Thema Kürbis organisierte der Förderverein des Kindergartens Villa Kunterbunt. Foto: privat

Passend zum Herbst stand bei dem ersten Kinderfest, organisiert vom neu gegründeten Förderverein des Kindergartens Villa Kunterbunt, der Kürbis im Mittelpunkt des Geschehens.

Das Kürbisfest auf dem Hof Menthe brachte die Kinderaugen zum Leuchten, als sie sich zuallererst einen riesigen Kürbis aussuchen durften, den sie an der ersten Station zusammen mit ihren Eltern ausschneiden und gestalten konnten.

Weiter ging es dann zur nächsten Station, wo man aus Tonkarton und Krepppapier einen Kürbis basteln konnte.

An einer anderen Station konnten die Kinder ihrer Kreativität freien Lauf lassen und Kürbisbilder nach Lust und Laune gestalten. Auch eine Kuh, passend zum Hof der Familie Menthe, konnten die Kinder basteln.

Zu guter Letzt gab es für jedes Kind ein leckeres Milchgetränk und ein Kürbis-Tattoo.

Natürlich durfte auch das leibliche Wohl nicht zu kurz kommen und so konnte man bei Kaffee, frischen Waffeln, Brezeln und selbst gemachtem Zwiebelkuchen gemütlich zusammensitzen, während die Kinder zum Abschluss voller Freude den Hof erkundeten.

red/mag